

CARTA DE LA PRESIDENTA

La Autoridad Portuaria de Almería ha cerrado 2014 con resultados positivos, resultados que nos sitúan en la senda de crecimiento que nos habíamos puesto como objetivo, y ello es producto del desarrollo de un trabajo planificado y ambicioso a la vez que impregnado de la dosis de prudencia necesaria que nos afiance en el presente y nos permita conquistar el futuro con la tranquilidad que proporciona pilotar un organismo preparado para afrontar los retos del progreso.

El Puerto de Almería ha cumplido con sus previsiones de crecimiento en el tráfico de mercancías, produciéndose en 2014 un aumento del 5,86%. Sin embargo continuamos trabajando para alcanzar los objetivos que nos marcamos año tras año y esto con excelentes expectativas que se van haciendo realidad, destacando entre ellas el proyecto de ENDESA para la carga y descarga de carbón destinada a otras instalaciones con menor capacidad de almacenaje que en 2015 entrará en servicio.



En cuanto al tráfico de pasajeros, en 2014 hemos centrado en él gran parte de nuestros esfuerzos con el propósito de ir recuperando los pasajeros perdidos en los últimos años, siendo así mantenemos permanentes contactos con la naviera que opera en el Puerto de Almería con el fin de lograr que mejoren la oferta y la calidad en el servicio, así mismo tratamos con otras navieras la posibilidad de instalarse en nuestro Puerto.

Respecto a los resultados económicos, el volumen de negocio de la Autoridad Portuaria de Almería ascendió a 12.666.620 € y unos beneficios de 462.403 €. Estas cifras nos permiten afrontar el futuro desde una excelente posición de solvencia.

En relación a las infraestructuras la Autoridad Portuaria de Almería ha llevado a cabo numerosas actuaciones que han supuesto importantes inversiones, estas actuaciones responden a la demanda del creciente dinamismo de los Puertos de Almería y Carboneras. El diseño de un nuevo espacio que beneficie al tránsito de viajeros y mercancías es nuestro objetivo, de esta manera sigue siendo nuestra principal motivación dotar a nuestro entorno de las mejores condiciones para cubrir las necesidades de transporte marítimo de los sectores productivos.

También hemos avanzado notablemente en el proyecto de integración Puerto-ciudad a través de la Comisión Técnica en la que están representadas las tres administraciones con competencias en el tema, es decir, Junta de Andalucía, Ayuntamiento y Puerto. Nos preparamos para la fase final de las tareas administrativas con unos parámetros generales consensuados en el seno de la comisión de trabajo.

En paralelo a todo esto hemos sido capaces de dar pasos encaminados hacia la construcción de una organización preparada para afrontar los retos de la competitividad, una organización flexible que aplica criterios de gestión imaginativos ligados a la innovación en temas como la calidad, las relaciones con nuestro entorno, el medio ambiente, la seguridad o la aplicación de nuevas tecnologías.

Para terminar, como siempre, recordar que sin el equipo humano con el que cuenta la Autoridad Portuaria de Almería, nada de esto sería posible. Agradecer también la buena colaboración y disposición de la Comunidad Portuaria en su conjunto, así como el buen hacer del Consejo de Administración.